



虹 通 信

No.259



担当:大柳・高木

今年も残りわずかとなりました。この1年を振り返るとやっぱりコロナに始まりコロナで終わる1年となってしまいそうですね。今から約2年前、国内で初めての感染者がでたのは令和2年1月でした。その後もダイヤモンド・プリンセス号内でコロナ感染者が発生し、横浜港に停留して検疫を実施した場面はテレビで毎日放送され、多くの皆さんの記憶に残っていると思います。また3月に志村けんさんが亡くなったことも記憶に強く残っているかと思います。当社でも2月には対策を検討し、在宅勤務の開始、社内で三密を避けるための環境づくり、マスクやアルコールの確保 等様々なことに取り組んできました。そのかいあってこの約2年、感染者がゼロというわけにはいきませんでした。クラスターも起こさず業務を続けてこられたのも本当に皆様の協力あってのことだと思感謝しています。これからは、3回目のワクチン接種や飲み薬の開発も進んでいるようなので、いかにコロナと共存していくかという生活スタイルに変化していくと思います。第5波が終息し、1日の感染者数が劇的に減っていますが、新しいオミクロン株やインフルエンザなどもありますので油断せずマスクの着用は続けてください。それが自分を守り、家族を守り、利用者を守る事にもつながります。これからもどうぞ宜しくお願い致します。

代表取締役 佐藤 高広



12月の全体会議

テーマ:「5つのポイントでわかる!
介護職の基本的なコミュニケーション」
*資料をファイルに入れてあります

事務所からの連絡

カレンダー渡しは

28日(火)午後 ~ 29日(水)1日

寒くなり、暗くなる時間も早くなってきました。

自転車・バイク・車の移動は十分気を付けてください

